

Célia Blauel présente le service public parisien de l'eau au salon de l'AMIF

Mercredi 29 mars à 11h, 20 avenue de la Porte de la Villette (19^e)

Cette année, la Ville de Paris met à l'honneur son entreprise Eau de Paris au salon de l'Association des Maires d'Ile-de-France (AMIF). Célia Blauel, adjointe à la Maire de Paris chargée de l'environnement, du développement durable et de l'eau se rendra sur place ce mercredi. L'occasion pour l'élue de revenir sur le succès de la municipalisation du service de l'eau.

La 21^{ème} édition du salon de l'AMIF, dédié aux élus et décideurs franciliens, se déroulera du 28 au 30 mars 2017. À travers son stand, la Ville mettra en avant son entreprise Eau de Paris, créée en 2010 et aujourd'hui première entreprise publique de gestion de l'eau en France. Eau de Paris transporte et distribue une eau de parfaite qualité à 3 millions d'usagers quotidiens, avec des objectifs constants de sécurité, de maîtrise des coûts et d'intérêt des générations futures.

À ce jour, Eau de Paris est devenue partie prenante du développement métropolitain puisqu'elle contribue à la création d'une métropole durable et résiliente. Par son action de protection de la ressource et ses investissements dans ses usines pour la production de l'eau et les énergies renouvelables, elle est devenue un acteur véritablement engagé dans le développement durable des 11 départements et 5 régions où elle est implantée.

Ce mercredi, Célia Blauel se rendra sur place pour évoquer les actions et l'impact positif d'Eau de Paris sur la vie des Parisiens. Ce rendez-vous sera également l'occasion pour la Ville de rappeler le succès de la municipalisation du service de l'eau.

Personnalité présente :

Célia Blauel, adjointe à la Maire de Paris chargée de l'environnement, du développement durable, de l'eau, de la politique des canaux et du « plan climat énergie territorial ».

Date et lieu : Mercredi 29 mars à 11h, 20 avenue de la Porte de la Villette (19^e)